



SIN MONTE NO HAY VIDA

LA LUCHA ES POR LA VIDA

Desde distintos lugares saldremos a las calles a decirle NO AL DECRETO 2157/22 impulsado por el gobernador Jorge Milton Capitanich. Dicho decreto, hecho solo para satisfacer los negociados de grupos empresariales en complicidad y sociedad con el poder Ejecutivo y Judicial, representa un grave e irreversible daño ambiental a futuro y en mayor medida a nivel social.

Lo que persigue este nuevo atropello que intenta llevar adelante el gobierno provincial es ampliar las ganancias de los sectores vinculados a la explotación forestal para que luego los territorios arrasados sean destinados al negocio ganadero o agroindustrial. Negociados que solo beneficiarán a unos pocos y que en cambio las consecuencias las pagará el pueblo.

Buscan avanzar y arrasar 400 mil hectáreas de bosque nativo simplemente para favorecer los intereses y ambiciones económicas de grupos económicos concentrados que funcionan dentro y al margen de la ley.

Este feroz avance del modelo extractivista que responde a una política entreguista hacia los grupos monopólicos tanto nacionales como internacionales generará consecuencias que la totalidad del pueblo chaqueño y alrededores sufrirá: grandes olas de calor, sequías, inundaciones y escasez de lluvias por consiguiente de agua destinada al consumo humano (flagelo que ya nuestra provincia viene sufriendo hace décadas y que se agrava aún más).

Frente a esto, como organización política decidimos ponernos en pie de lucha para no permitir que arrasen el monte chaqueño.

Llamamos a todas las organizaciones y otros colectivos a sumarse a esta lucha porque, como decimos en nuestros documentos, “en un sistema injusto no pueden existir leyes justas” ya que las leyes y sus trampas están hechas para defender y favorecer los intereses del empresariado.

Por todo esto, la única manera de resistirle y hacerle frente es en las calles con un pueblo organizado y consciente que lucha, solo así podremos torcer este decreto voraz: luchando de la manera y con los métodos que sean necesarios, dejándoles en claro a la clase gobernante, a los empresarios y a sus topadoras que sobre los montes y familias campesinas originarias ¡NO PASARÁN!

★ **CONVOCATORIA** ★
SEGUNDA INDEPENDENCIA